
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1095/2017 

  

Requer informações acerca de 

construção de lombadas e 

lombofaixa para redução de 

velocidade no município. 

  

Senhor Presidente, 

 

Senhores Vereadores,  

 

                       CONSIDERANDO-SE que, recebemos vários pedidos de 

munícipes, para construção de lombadas para redução da velocidade 

dos carros que passam pelos locais, com intuito de evitar acidentes.  

 

     CONSIDERANDO-SE que essas demandas tem um longo 

prazo para serem analisadas, e diversas delas, mesmo apresentando 

situações de risco no local, não são atendidas. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 

63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 

seguintes informações:  

 

1- Qual a norma de detalhamento técnico que deve ser 

seguida para a instalação de lombada e lombofaixa? 

 

2- Qual o critério usado pela Prefeitura Municipal, quanto a 

instalação de lombadas? 

 

3- Quantos pedidos de lombadas e lombofaixas há no 

município? 

 

4- Quais são os passos para instalação de lombadas e 

lombofaixas, desde a identificação da necessidade do mesmo? Quanto 

tempo é previsto para esse estudo e para instalação de lombadas e 

lombofaixas? 

 

5- Qual o custo para a construção de lombada e lombofaixa 

 



 

 

 

6- Outras informações que julgar necessária.  

 
 

 

 

                    
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Agosto 2017. 
 

ALEX ‘BACKER’ 
-Vereador- 

 


